



## LINARES DE RIOFRÍO



Imagen de los participantes en la jornada micológica en Linares. | TEL

# La localidad acoge la jornada micológica de la Universidad marcada por la fuerte sequía

TEL | LINARES DE RIOFRÍO

La localidad de Linares de Riofrío fue ayer el escenario elegido para celebrar una jornada micológica enmarcada dentro de la semana científica de la Universidad de Salamanca. Fue una jornada marcada por las temperaturas poco habituales para esta época y la fuerte sequía.

A pesar del mal año micológico, los participantes destacaron el hallazgo de ejemplares "interesantes" que, en otras temporadas, quedan ocultos por las piezas más grandes. La actividad tuvo lugar por la mañana en el en-

torno de la localidad en zonas como La Honfría y continuó con una charla en el edificio de La Panera en la que se dieron más detalles de las muestras recogidas.

De forma paralela, las buenas temperaturas convirtieron ayer a Linares en uno de los epicentros de la actividad de ocio y deportes con la presencia de aficionados a la bici o a caminar como un grupo de senderistas de la zona de Ledesma, ciclistas de Béjar y Candelario o familias de Salamanca. La Honfría fue el escenario de la mayoría de estas actividades.